



Ausgezeichnet: Über Ehrenbriefe des Landes Hessen freuten sich Geehrte wie Gratulanten, von links: Siegfried Weigand, Heinz Eberhardt, Günter Görke, Volker Bergmann, Jutta Bergmann, Landrat Frank-Martin Neupärtl, Karl-Heinz Angersbach, Karl-Heinrich Schönewald sowie Rudolf Bezela, Erster Beigeordneter der Gemeinde Morschen.

Foto: Ehl-von Unwerth

Sechs Macher aus Morschen

Ehrenbriefe des Landes Hessen für tatkräftigen Einsatz zum Nutzen der Gesellschaft

MORSCHEN. Sie setzen sich in vorbildlicher Weise für das Wohl der Allgemeinheit ein: Freigig und unentgeltlich engagieren sich sechs Einwohner der Gemeinde Morschen seit Jahren und Jahrzehnten in unterschiedlichen gesellschaftlichen Bereichen. Ihre verdienstvollen Leistungen würdigte Landrat Frank-Martin Neupärtl kürzlich mit der Verleihung von Ehrenbriefen des Landes Hessen:

Jutta Bergmann aus Altmorschen waren Recht und Gesetz stets ein besonderes Anliegen: Von 1991 bis 2003 war sie als ehrenamtliche Richterin beim Verwaltungsgericht Kassel tätig. Zudem engagierte sie sich acht Jahre lang als Jugendstiftung am ehemaligen Homberger Amtgericht. Daneben liegen ihr auch die Belange ihrer Heimatgemeinde am Herzen: seit 1989 stellvertretende Ortsvorsteherin von Altmorschen, war Jutta Bergmann zu-

dem vier Jahre lang Gemeindevertreterin in Morschen sowie Mitglied der Gleichstellungskommission im Kreis.

Karl-Heinz Angersbach aus Konnefeld prägte als Gemeindevertreter und stellvertretender Ortsvorsteher mehr als vier Jahrzehnte die Kommunalpolitik in seinem Heimatort. Ebenso lange ist er als aktiver Sänger dem Männergesangsverein Konnefeld treu. Zudem war Angersbach 20 Jahre lang Vorsitzender des Schützenvereins am Ort und ist seit 1983 dessen Ehrenmitglied und Ehrenvorsitzender.

Heinz Eberhardt aus Binsförth engagiert sich seit 1981 kommunalpolitisch als Gemeindevertreter und seit 1985 als Ortsvorsteher. Neben seinem tatkräftigen Einsatz als Vorsitzender des Arbeitskreises Dorferneuerung in Binsförth ist Eberhardt zudem Mitglied im örtlichen Posaunenchor, im Fußball- und im Schützenverein, in der Angel-

gemeinschaft, bei der Feuerwehr sowie im Kreisjagdverein Hubertus und in der Hegegemeinschaft Knüll. Als Jagdaufseher betreut er das Revier Binsförth.

Günter Görke aus Altmorschen repräsentiert seinen Heimatort als Gemeindevertreter und war zudem acht Jahre lang Erster Beigeordneter der Gemeinde Morschen. Seit 1985 engagiert er sich zudem im Prüfungsausschuss der Werkzeug-Mechaniker bei der Industrie- und Handelskammer Kassel. Dem Vereinsleben widmet er sich als Sänger und stellvertretender Vorsitzender im Männergesangsverein Altmorschen sowie seit nunmehr 51 Jahren im TSV Altmorschen. Daneben ist Görke Mitglied der Verbandsversammlung im Gewerbegebiet Mittleres Fuldatal sowie seit 1980 Ortsbeauftragter für den Vogelschutz in Morschen.

Karl-Heinrich Schönewald aus Heina engagiert sich seit

1985 als Gemeindevertreter und derzeitiger Vorsitzender der Gemeindevertretung Morschen sowie als Ortsbeiratsmitglied, Ortsvorsteher und Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Heina für die Belange seines Heimatortes. Seit zwei Jahren ist er zudem Mitglied im Kreistag des Schwalm-Eder-Kreises. Als langjähriger Kassierer und als Mitglied der Alters- und Ehrenabteilung arbeitet Schönewald in der Feuerwehr Heina mit.

Siegfried Weigand aus Wichte widmet sein ehrenamtliches Engagement bereits seit 1964 der Freiwilligen Feuerwehr seines Heimatortes. 25 Jahre lang war er zudem Mitglied des Hessischen Wald-, Gebirgs- und Wandervereins und nahezu ebenso lange Vorsitzender des Heimat- und Verkehrsvereins Wichte. Kommunalpolitisch engagierte sich Siegfried Weigand als Gemeindevertreter sowie als Mitglied des Ortsbeirats. (zse)